

Peatón falleció tras caer sobre un fierro en una acera del centro

Peritajes de la PDI a las cámaras dieron cuenta que obras se dejaron sin señalética y con fierros sobresalientes.

Luis Ramos Osandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un hombre de 59 años falleció ayer pasada las 11.00 horas luego de que mientras transitaba por calle Vivar y Tarapacá, cerca de una tienda de retail, resbaló en un desnivel que presentaba la acera y cayó sobre un fierro, el que se enterró en su torso.

La escena fue observada por otros peatones, quienes llamaron de inmediato a los servicios de emergencia, dado que la víctima presentaba una importante hemorragia en su estómago y con salida cercana al corazón.

Al lugar llegó personal del SAMU que atendió al herido y lo trasladó luego



CEDIDA

EN EL LUGAR LA BRIGADA DE HOMICIDIOS REALIZÓ LOS PERITAJES TRAS LA MUERTE DEL PEATÓN.

de maniobras de reanimación al Hospital Regional, donde falleció cerca del mediodía.

Carabineros asistió al lugar, acordonando el espacio. Además, informaron el hecho al fiscal de Turno, quien determinó que arribara la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones de Chile para realizar las

pericias y determinar la causa exacta de la muerte del peatón.

El capitán de Carabineros Diego Orellana, subcomisario de los servicios de la Primera Comisaría de Iquique, señaló que "en el sitio había unas reparaciones de una empresa contratista, cuando el hombre, por razones que se están investigando, cayó encima de unos fierros de aproxi-

madamente un metro, que se encontraban en el lugar, lo que le ocasionó un corte profundo en la zona abdominal y a raíz de lesiones, el adulto mayor fue llevado al hospital de Iquique, donde falleció".

Según lo que indicó el jefe de la Brigada especializada de la PDI, subprefecto Christian Sayago, "el hombre cae sobre uno de estos fierros, hiriéndolo de gra-

vedad en la región del tórax, siendo trasladado hasta el Hospital Regional de Iquique, donde lamentablemente falleció".

Del mismo modo, sostuvo que se realizó la revisión de las cámaras de seguridad y se observó que el 30 de marzo se habrían realizado reparaciones en dicha intersección, dejando estos elementos sobre salientes de la obra, cubier-

2

días pasaron de los últimos trabajos en el lugar. Los fierros sobresalientes quedaron ahí sin señalética de seguridad.

tos por una malla, sin señalética de advertencia.

MUNICIPALIDAD

Desde el municipio lamentaron la muerte de la persona y señalaron a La Estrella de Iquique que "los trabajos de calles Bartolomé Vivar y Tarapacá, donde se registró este trágico hecho, no eran realizados por este municipio ni por terceros bajo nuestro mandato".

Indicaron que en dicha intersección solo se encontraba autorizada la ocupación de media calzada de calle Tarapacá, entre Diego Barros Arana y Vivar, por parte de la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, "lo que fue fiscalizado por nuestros inspectores. No así la intervención de la acera (vereda)".

Hombre con arraigo

Incendio consumió segundo

